

Die Foto-AG

Jeden zweiten Dienstagnachmittag versammeln sich die Mitglieder der Foto-AG um 13:00 Uhr im Klassenzimmer, wo sie von ihrem Leiter, Herrn Neubert, begrüßt werden. Herr Neubert ist leidenschaftlicher Fotograf mit jahrelanger Erfahrung, der sein Wissen gerne mit den Schülerinnen und Schülern teilt.

Nach einer kurzen Anwesenheitskontrolle gibt Herr Neubert das Thema der Stunde vor, dem die Fotos der Teilnehmer entsprechen sollen. Die Gruppe teilt sich daraufhin in kleine Teams auf und macht sich mit Schul- oder Privatkameras auf die Suche nach passenden Motiven. Die Aufgaben reichen von klassischen Themen, wie "Schulhausansichten" über "Rot" bis hin zu kreativen Interpretationen von "Frühling".

Die Foto-AG überrascht jedoch nicht nur mit altbewährten Themen, sondern auch mit Spezialaufgaben, bei denen die Teilnehmer mit besonderen Motiven wahre Kunstwerke erschaffen. Einzigartige Herausforderungen, wie Langzeitbelichtungen von Autobahnen, Kugelfotos oder Stahlwolle-Schleudern, werden zu faszinierenden Fotos.

Ab und an widmet sich Herr Neubert auch Theorie-Stunden, in denen wichtige fotografische Grundlagen vermittelt werden. Hierbei wird thematisiert, wie man mit Programmen wie „Snapseed“ von Google oder „Lightroom“ von Adobe Bilder bearbeiten kann oder wie eine Kamera funktioniert. Auch das Verständnis für die technischen Aspekte der Fotografie wird Schülerinnen und Schülern in diesen Stunden erläutert.



Am Ende jeder Stunde nehmen die Fotografen ihre frisch geschossenen Fotos auf ihren eigenen SD-Karten mit nach Hause. Hier werden die besten Aufnahmen der Stunde über Teams an Herrn Neubert geschickt. Dieser sichtet und bewertet die Werke, um schließlich die besten Fotos auf dem Instagram-Account der AG zu präsentieren. Die Fotografen können dann stolz ihre kreativen Werke auf dem In-

Gegründet:	Anfang Schuljahr 2022/23
Mitgliederanzahl:	25
Wann?	Jeden zweiten Dienstag (13:00 - 14:30)

stagram-Profil [@lobko_foto](#) bewundern, das somit quasi zu einer digitalen Galerie der Foto-AG wird.

Trotz der Freiheit und Kreativität während der Fotografie-Stunden, bleibt die Foto-AG nicht von Hausaufgaben verschont. Über Teams werden immer mal wieder Hausaufgaben-Themen bekanntgegeben, die die Teilnehmer zu Hause herausfordern sollen. Auch diese Werke werden über Teams weitergeleitet, um eventuell sogar auf Social-Media präsentiert zu werden.

Die Foto-AG unter der Leitung von Herrn Neubert ist nicht nur eine Gruppe von angehenden Fotografen, sondern eine Gemeinschaft von kreativen Köpfen, die sich in der Welt der Fotografie entfalten und inspirieren lassen. Jeder zweite Dienstag nachmittag bietet die Gelegenheit, nicht nur die Technik hinter der Linse kennenzulernen, sondern auch die Welt mit neuen Augen zu sehen und die eigene künstlerische Perspektive zu entdecken.

Text: Nicolas Gradewald (10 C)
Gruppenfoto: Herr Neubert

